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Abstract (en)
The toy or puzzle is in the shape of a sphere or hexahedral surface made up of a number of curved components in engagement with one another via
tongued and grooved edges, and can be slid relative to one another by a system of radial T-pieces (4) with radial arms (46), springs (7) and balls (8).
The components are connected to an inner spherical core made from two hollow hemispherical sections (10, 11). One of the outer components of
the toy has a lug which allows it to be suspended, for example, from a key ring.

Abstract (fr)
JOUET OU ORNEMENT MINIATURE MULTICOMBINABLE, DIDACTIQUE D'HABILETÉ, où le semi-cercle sphérique (1) est intégré par deux semi-
sphères (10-11) accouplées au moyen d'assemblage rainé et languetté, avec un élément de centrage (16-16A); en étant unis des ferrures occultes
(6-6A) et en ayant six logements (12) pour chacune des pièces de guidage en "T" (4) et des moyens externes pour la localisation de trois organes
retractables d'enclenchement (17,17A, 18B) incorporés à l'octant-pivot immobilisé (2) où sont enclenchés relativement ses sept pièces ou octants
déplaçables (5) et un octant-pivot (2A) adapté spécialement et de manière différente pour être monté sur des objets, des instrument ou autres, ainsi
qu'un octant de recouvrement ou enveloppant aussi spécialement adapté à cette fin. Application à un jouet ou des ornements de petites dimensions.
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